

Kazoku wa subeteda

Familie ist alles

Von Becky223

Prolog: Die Helden des Krieges

Konoha Gakure, das Zentrum des Feuerreiches. Heimat vieler außergewöhnlichen und starken Shinobis. Wird von vielen auch als das Dorf »unter den Blättern« bezeichnet. Ein Ort, wo »der Wille des Feuers«, die Stärke des Dorfes, über Generationen an Shinobis und Konoichis weitergegeben wird.

Es war nun zwei Jahre her, dass der vierte Ninjaweltkrieg stattfand und die fünf Reiche gemeinsam vereint Madara Uchiha und Kaguya besiegten. Aus dieser Schlacht gingen viele großartige Helden hervor.

Der größte Held von ihnen war auch als Chaos Ninja Nummer Eins bekannt. Er war der Schüler des Legendären Sannin Jiraya gewesen. Er war der Sohn vom Vierten Hokage Minato und dessen Frau Kushina, die beide für ihr Kind und das gesamte Dorf Konoha, ihr Leben selbstlos opferten. Naruto Uzumaki konnte nach seinem heldenhaften Sieg über den Akatsuki Leader Pain, der in Wirklichkeit Nagato hieß und das Dorf Konoha zerstörte, nun auch den Krieg erfolgreich beenden. Hinter ihm standen seine Freunde aus seinem Jahrgang. Team Sieben schloss sich nach langer Zeit wieder zusammen. Sie wollten gemeinsam mit ihrer Stärke die Feinde besiegen.

Kakashi Hatake war bekannt als der legendäre Kopianinja und war der Jonin und Sensai des Teams gewesen. Er stellte voller stolz fest, dass seine drei Schüler zu ebenbürtigen und fähigen Shinobis herangewachsen waren. Der Hatake hatte im Krieg viel Einsatz geleistet. Er bewies sich im Kampf gegen seinen ehemaligen Kameraden Obito Uchiha. Sein Wissen und sein Können halfen beim Sieg des vierten großen Shinobiweltkrieges. Nach der Abdankung von Tsunade, die ihr Amt als Hokage ablegte, wurde Kakashi Hatake zum sechsten Hokage von Konoha ernannt, was nicht viele überrascht hatte.

Auch wenn er eine Zeit lang den falschen Weg einschlug und kurz davor stand das Dorf zu zerstören, besann sich Sasuke Uchiha und kämpfte Seite an Seite mit seinem alten Team. Im Krieg schaffte er es das legendäre Rinnegan zu erwecken und gemeinsam mit Naruto, Kakashi und Sakura ihren letzten Gegner Kaguya zu bezwingen. Im endgültigen Kampf gegen seinen besten Freund, konnte Naruto ihn überzeugen seinen eigensinnigen Weg der Rache und Vergeltung sein zu lassen und stattdessen einen anderen einzuschlagen. Der Schwarzhaarige möchte nun, im

Andenken seines älteren Bruders, Itachi Uchiha, der alles für Konoha selbstlos gegeben hat, das Dorf und dessen Zukunft beschützen. Ein halbes Jahr nach dem Krieg begab er sich auf eine Reise der Buße. Er zog durch die ganze Welt und entdeckte unerforschte Äcker und Wälder, streifte durch trockene Felder und traumhafte Strände, konnte dabei seine Gedanken ordnen um anschließend ins Dorf zurückzukehren, machte mit Naruto die Prüfung zum Jonin und trat mit ihm und Sakura vor ungefähr einem Jahr der Anbu bei.

Das letzte Mitglied des Teams war auch das einzige Mädchen. Trainiert wurde sie vom fünften Hokage, Tsunade. Sie wurde von der Blondin zu einem erfolgreichen und ausgezeichneten medizinischen Ninja ausgebildet, lernte von ihr unbeschreibliche Stärke und schaffte es unter anstrengenden Training, das Hundert-Stärke-Siegel zu meistern. Sakura Haruno wurde, wie Shikamaru Nara, für ihre ausgezeichnete Tätigkeit im Weltkrieg vom Chunin zum Jonin befördert. Da ihre anderen Mitglieder offiziell noch Genin waren, wurden Naruto und Sasuke von Tsunade zum Chunin ernannt. Gemeinsam mit ihnen bildete sie fast seit einem Jahr ein erfolgreiches Anbu Team.

Der Frieden kehrte in Konoha und der ganzen Ninjawelt ein. Das Dorf wurde nach der Zerstörung Akatsukis gänzlich wieder aufgebaut. Konoha blühte wie niemals zuvor. Die Dorfbewohner waren über den Frieden froh, bedrohende Gefahren wurden sofort von den Shinobis ausgeschaltet.

Die vereinte Ninja Allianz der fünf großen Ninjareiche, Konohagakure, Kirigakure, Kumogakure, Iwagakure und Sunagakure, bestand weiterhin um den Frieden aufrecht zu erhalten und gegen gemeinsame Gegner vorgehen zu können. Schön zu sehen, dass die fünf Reiche auch nach zwei Jahren immer noch zusammen hielten und sich nicht gegenseitig zerstören wollten.

Fortsetzung folgt...